

## **VÁZQUEZ JULIO, Alonso**

Sacerdote (1931-2014)

**Nacimiento:** Sotiel Coronada (Huelva), 30 de enero de 1931.

**Profesión religiosa:** San José del Valle (Cádiz), 16 de agosto de 1949.

**Ordenación sacerdotal:** Posadas (Córdoba), 22 de junio de 1958.

**Defunción:** Huelva, 24 de mayo de 2014, a los 83 años.

Nació el 30 de enero de 1931 en Sotiel Coronada (Huelva), poblado minero dependiente de Calañas. Su padre era el alcalde de la pequeña pedanía y en los comienzos de la Guerra Civil lo fusilaron en Huelva, dejando a la mujer, Francisca, viuda con dos hijos.

Pasados algunos años, Alonso es internado en los salesianos de la Trinidad y la hermana en las Hermanas de la Cruz. Su madre fallece a los pocos días en Sanlúcar la Mayor, hundida por la depresión y la soledad.

Alonso ingresa en el aspirantado de Antequera y después en Montilla (1944-1948). Comienza el noviciado en San José del Valle en agosto de 1948 y lo concluye con la profesión religiosa, el 16 de agosto de 1949.

Los dos años de filosofía los realiza en Nuestra Señora de Consolación de Utrera (1949-1951). Para el trienio práctico es enviado al aspirantado de coadjutores de Cádiz (1951-1954) y en Posadas (1954-1958) cursa los estudios de teología y es ordenado el 22 de junio de 1958.

Ya sacerdote, trabajó en las siguientes casas: un año de pastoral en la Universidad Laboral de Sevilla; dos años en Campano y cuatro en Puebla de la Calzada, como jefe de estudios; dos años en Campano, como coordinador de pastoral; cinco años en la Universidad Laboral en Sevilla, como encargado del colegio de los alumnos que terminaban las carreras técnicas; dos años en la universidad lateranense de Roma (1972-1974), donde obtuvo la licenciatura en Pastoral; Triana en Sevilla (1974-1979), como director; Utrera (1979-1984) y Trinidad de Sevilla (1984-1990), como coordinador de pastoral; parroquia de Jesús Obrero en Sevilla (1990-1997), como párroco y desde 1991 también como director; Huelva (1997-2001), como director; Morón de la Frontera (2006-2009) y Huelva de nuevo (2009-2014), como colaborador en la pastoral.

Su final fue inesperado y rápido. El domingo 18 de mayo de 2014, al sentirse mal, se le aplicaron las primeras atenciones médicas. Al final tuvo que ser internado en la UCI de la clínica Costa de la Luz de Huelva. Y allí falleció el 24 de mayo de 2014, a los 83 años de edad.

Fue un salesiano simpático, afable, cercano y bonachón. De inteligencia pastoral preclara, tenía una insaciable curiosidad cultural que le llevaba a preocuparse por su formación permanente. Vital, optimista y algo picaro, se sentía cercano a los jóvenes. Fue un educador enamorado de Don Bosco y de su estilo educativo-pastoral.